

die sozialistische Menschengemeinschaft als charakteristischen Wesenszug unserer gesamten Arbeit und unseres Lebens zu entwickeln.

Die Entwicklung des Lebensstandards und die persönliche Entwicklung jedes Bürgers hängen davon ab, wie die ökonomischen, politischen, kulturellen und militärischen Aufgaben zur Sicherung und Stärkung der Republik gelöst werden. Die ökonomische Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik durch gute Leistungen im Kampf um das technisch-wissenschaftliche Höchstniveau mit Hilfe des Wettbewerbs und auf der Grundlage der komplexen sozialistischen Rationalisierung der Betriebe ist die Hauptaufgabe zur Sicherung des Friedens in Deutschland.

Mit der Verwirklichung des Perspektivplanes bis 1970 schaffen die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik weitere Voraussetzungen für die erfolgreiche

Durchsetzung der nationalen Politik der Deutschen Demokratischen Republik und leisten damit einen wirksamen Beitrag zur europäischen Sicherheit.

Damit wird der westdeutschen Bevölkerung gezeigt, wie die herrschende Klasse der Arbeiter, die Bauern und die Intelligenz gemeinsam die großen Probleme der gesellschaftlichen Entwicklung des Sozialismus lösen, wie sie wirklich als Herren des Staates, der Wirtschaft und der kulturellen Entwicklung wirken.

Es ist die grundlegende Aufgabe aller Organe der Nationalen Front des demokratischen Deutschland, der Parteien und gesellschaftlichen Organisationen, der Volksvertretungen und der Staats- und Wirtschaftsorgane, dafür ihre Kräfte einzusetzen.

Alles für die Deutsche Demokratische Republik — unser sozialistisches Vaterland!

Das vorstehende, von der Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik am sechszwanzigsten Mai neunzehnhundertsiebenundsechzig beschlossene Gesetz wird hiermit verkündet.

Berlin, den sechszwanzigsten Mai neunzehnhundertsiebenundsechzig

**Der Vorsitzende des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik**

W. Ulbricht